

**Antragsteller:** Ausschuss Stadtplanung, -entwicklung, Umwelt, Natur- und Klimaschutz, Sicherheit und Verkehr

**Adressat:** Herr Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung

**Beschlussorgan:** Vollversammlung des Seniorenrats vom 29.03.2023

**Antrag:**

Es wird beantragt, den Weg „An den Gärten“ als reinen Fußweg auszuweisen.

**Begründung:**

Der Weg hat in den letzten Jahren, nicht nur durch das Seniorenheim „Zentrum für Betreuung und Pflege“ an der Poppenreuther Straße an Bedeutung gewonnen. Er wird von der älteren Bevölkerung mit Rollator oder Rollstuhl genutzt. Aber auch Gruppen von Kindern vom Hort und Kindergarten nutzen den Weg.

Ebenso genießen viele Personen den schönen Spaziergang mit Blick auf die Stadtwiesen, den Stadtpark und die Silhouette der Stadt Fürth. Am sonnigen Weg wurden schon vor vielen Jahren Bänke vom Grünflächenamt aufgestellt, die von den Fußgängern gerne zum Verweilen genutzt werden.

Leider wird die ruhige, erholsame Atmosphäre durch rücksichtslose und zu schnell fahrende Radfahrer gestört. Es kommt immer wieder zu gefährlichen Situationen und Kollisionen mit Fußgängern, weil der Weg für einen gemeinsamen Rad- und Fußweg zu schmal ist.

Deshalb soll der Weg „An den Gärten“ als Fußweg ausgewiesen werden.

Die Radfahrer haben folgende Möglichkeiten über:

1. die Kutzerstraße
2. die Espanstraße
3. die Georgenstraße
4. die Widderstraße

sowohl den Engelhardtsteg oder den Röllingersteg als auch den Pegnitztalradweg Richtung Nürnberg zu erreichen.